



## Sheinbaum coincide con AMLO: dice que Norma Piña debe explicar su reunión con Alejandro Moreno tras pedir diálogo por la reforma judicial

Luego que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, llamó al presidente Andrés Manuel López Obrador y a Claudia Sheinbaum a que “abran la puerta” para que les sean presentadas las conclusiones sobre el análisis de la reforma judicial, la virtual mandataria electa pidió que antes aclare temas como su reunión con Alejandro Moreno.



“Es como pide ahora diálogo la presidenta de la Suprema Corte con el presidente de la República y su servidora, ¿no que había autoritarismo? Y en efecto, por qué no explica lo dijimos en su momento, todavía estábamos en campaña, la reunión que tuvo con el presidente del PRI en la casa de un ministro de la Suprema Corte, o por qué no explica aquellos chats que sacó Armenta en su momento”, indicó.

Claudia Sheinbaum consideró que la reforma judicial es buena para el país e incluso recordó que, sin las modificaciones al Poder Judicial, ella podría elegir directamente a tres ministros del máximo tribunal con el envío de las ternas al Congreso o la elección directa desde el Ejecutivo.

La ministra Piña Hernández participó en el cierre del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, en el que hizo un llamado al gobierno federal y a Claudia Sheinbaum a que conocieran las conclusiones sobre las “afectaciones” de esta reforma para la justicia y el país.